

PAPARAZI

Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad Kunjungi Markas Yonif Mekanis Raider 411 Kostrad

Agung widodo - SALATIGA.PAPARAZI.ID

Aug 12, 2022 - 08:38



Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial, PSC., M.Tr.(Han) Didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Divif 2 PG Kostrad, Ny. Shinta Syafrial Melaksanakan Kunjungan Kerja ke Markas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Jalan Veteran No.01, Kota Salatiga.

SALATIGA- Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial, PSC., M.Tr.(Han) didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Divif 2 PG

Kostrad, Ny. Shinta Syafrial melaksanakan kunjungan kerja ke Markas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Jalan Veteran No.01, kota Salatiga. Kamis, (11/8/2022).

Kegiatan ini merupakan kunjungan kerja perdana Mayjen TNI Syafrial, PSC., M.Tr.(Han) ke Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, semenjak menjabat sebagai Pangdivif 2 Kostrad pada 3 bulan yang lalu.

Rangkaian kegiatan kunjungan kerja diawali dengan pengalungan kain batik plumpungan khas Salatiga, menerima jajar kehormatan, acara penyambutan yang menampilkan kesenian Reog Ponorogo, melewati lorong prajurit, foto bersama dilanjutkan penanaman pohon kenangan.

Pangdivif 2 Kostrad juga berkesempatan untuk menerima paparan dari Danyonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Mayor Inf Subandi, S.E., M.I.P., kemudian kegiatan dilanjutkan dengan mengecek pangkalan dan memberikan pengarahan kepada Prajurit dan Persit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad.

Dalam pengarahannya, Pangdivif memperkenalkan diri sekaligus menceritakan perjalanan karirnya selama berdinastis, dilanjutkan dengan menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan yang begitu luar biasa dalam kunjungan kerja perdananya ke Markas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad.

"Saya bangga dengan satuan Pandawa, satuan yang memiliki sejarah dan prestasi yang membanggakan, dengan sesanti yang memiliki arti begitu luar biasa, Khanti Pandawa Trus Manunggal," ucap Pangdivif.

Selain itu, Pangdivif 2 Kostrad juga mengatakan, bahwa Komandan Batalyon adalah orang tua, jaga selalu keharmonisan, kebersamaan dan kekompakan yang akan menjadi faktor keberhasilan setiap tugas yang dilaksanakan.

"Sebentar lagi satuan ini akan melaksanakan penugasan operasi di Papua, tugas di daerah rawan, harus selalu jaga faktor keamanan, hindari pelanggaran, dan cetak prestasi yang membanggakan," tegas Mayjen Syafrial.

Diakhir sambutannya, Pangdivif berpesan agar selalu menjaga keharmonisan dalam berumah tangga, menghindari pelanggaran sekecil mungkin serta senantiasa berbuat terbaik demi kejayaan satuan Pandawa dan Divisi Infanteri 2 Kostrad.

Turut hadir dalam acara penyambutan, Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi S.I.P., M.A.P., Danbrigif Mekanis Raider 6/TSB/2 Kostrad Letkol Inf Andrian Siregar, S.I.P., M. Han., Dandim 0714/Salatiga, pejabat Forkopimda Salatiga.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt